

No es nacionalismo traer Ingenieros extranjeros a competir con los técnicos del país para que éstos se mueran de hambre

A través de los tiempos de vida independiente que lleva la República, se ha sentido siempre un marcado deseo, no sólo de parte de los gobiernos que han regido nuestros destinos, sino del conjunto general del pueblo, a vivir bajo un tutelaje extranjero que desdica mucho de nuestro decoro, saber y preparación.

Por la más mínima cosa que se opera en el país, es necesario traer doctores, ingenieros, abogados, mecánicos, etc., etc., de otras partes de la tierra, como si en Costa Rica no existieran tales profesionales. Estoy de acuerdo, como siempre, en que estos individuos producen mucho; sobre todo en aquellos tiempos en que nuestro país por pobreza o decidía, carencia de ellos, o bien universidades extranjeras.

Pero hoy, cuando el Estado ha ganado ingentes sumas de dinero en preparar en colegios extranjeros

una pléyade de jóvenes, cuyas notas han sido siempre excelentes, según noticias de todos los periódicos locales; no veo prácticamente porque se hace abandono de éstos con mengua de nuestro decir de pueblo culto y educado e inteligente.

¿Es que nuestros muchachos se preparan mal? ¿Es que no producen el rendimiento deseado? ¿Es que no podemos vivir independientes? ¿No sabemos quizá lo que significa el término libertad? ¿Somos tan débiles de espíritu que cualquier influencia extraña nos domina? ¿Nos faltará acaso un poco de nacionalismo? ¿No seremos capaces de crear nuestras propias obras? ¿O es que nuestro medio es demasiado pobre para sostener ideas definidas?

Tantas y tantas reflexiones se me vienen a la cabeza, que se ve ésta apurada para contestarlas. Puedo

decir que nuestros muchachos se preparan bien, que pueden dar el rendimiento deseado, pero que no se les ofrece la ocasión propicia, porque además de luchar contra ese tutelaje extranjero, lo tienen que hacer contra nuestro medio influenciado directamente por el mismo.

Raro es que en un país que se precia de libre e independiente, se desmienta en sus mismos hechos. Comprendo cuan errados estamos al pronunciar estos vocablos, que suenan tan dulces pero que no los vivimos ni se los transmitiremos a nuestros hijos.

Nuestros productos, nuestros artículos y nuestras obras en general demuestran que podemos competir en esto con lo mejor del extranjero. Pero que nuestro carácter es débil, frívolo y por lo tanto no damos importancia a lo que podemos realizar. Es decir, debemos ser un poco nacionalistas y sentirnos capaces de sostener ideas definidas creando nuestras propias obras con anhelos, entusiasmos y empuje.

Debemos crear nuestra propia personalidad y dejarnos influenciar de lo extranjero sólo cuando sea bueno y no porque sea extranjero.

El personalismo y el fetichismo vestidos de colores se extienden, como la tinta en el papel secante y sin embargo nosotros somos incapaces de detener este avance que amenaza con destruir nuestra libertad e independencia.

El gobierno o los gobiernos venideros, ya que a los pasados sólo resta enterrarlos, debemos recordarles que somos una nación libre e independiente y que no debe ser en sus dependencias, donde se haga sentir con más fuerza este llamado tutelaje extranjero.

DEFENSA NACIONAL

PRO-DEFENSA CIVIL Y CULTURAL

Periódico al Servicio de la Democracia

Apartado 909

San José, Costa Rica, América Central

Suscripción Mensual de 4 ejemplares: ₡ 1:00

Diciembre de 1951

Director y Administrador: JOSE FERNANDO BARRIENTOS R.

No. 240

HERMANO HOMBRE

La prensa internacional nos ofrece diariamente la más profusa información policiaca y delictuosa de la juventud mundial. En especial manera en los países americanos y desde el territorio de Alaska al Cabo de Hornos. La corrupción social avanza en progresión geométrica y las autoridades públicas parecen ser impotentes para detener esa maldita ola que nos invade a todos y que está desquiciando los hogares, la vida en sociedad y lo mejor de nuestra juventud. La prensa americana nos tiene nutridamente informados de ese desquicio moral de la juventud y lo poquito o casi nada que hacen las autoridades públicas para poner coto a ese mal que se está tor-

nando endémico a la vez que peligroso para las naciones.

El Uruguay, el país más culto de todo América, también paga su caro tributo a esa corrupción de la niñez y de la juventud. La crónica policial de la prensa diaria lo tiene demostrado ya con exceso desde un tiempo a esta fecha en que escribimos. El 95% de los delitos que acaecen son ejecutados por jóvenes de 15 a 25 años. Pese a que desde hace varios años se viene notando este fenómeno social nadie en las esferas del Gobierno le dá por estudiarlo para buscarle el paleativo adecuado para terminar con la delincuencia en nuestra juventud. Por el contrario, es el mismo Estado que le

vende a esa juventud la droga para que cultive el alcoholismo en forma exagerada: es el mismo Estado y los Municipios los que mantienen los Casinos donde se explotan una cantidad de juegos de azar; es el mismo Estado que tolera con indiferencia censurable la presencia de una serie de hipódromos en torno a la metrópoli y ubicados estratégicamente a la entrada y salida de sus principales arterias interdepartamentales. Y es el propio Estado el que permite que cada día se establezca un nuevo despacho de bebidas, no ya en las esquinas sino en el medio de las manzanas como cualquiera puede constatarlo. Y es el propio Estado que, en una mal entendida libertad, de imprenta tolera que una docena de diarios mantengan cuatro páginas diarias incitando a los juegos de azar y que una veintena de Radios no solo inciten a los juegos de azar, sino que hasta aconsejen la mejor forma de hacer "las redoblonas" o la forma en que mejor debe cultivarse el alcoholismo.

También tenemos que es el Estado el que tolere la existencia de cantinas en los Clubes sociales y deportivos, precisamente, allí donde va a hacerse práctica de la "cultura física" para fortalecer la raza...

Lógico es que rodeados de tentaciones satánicas, de ruletas, de "punto y banca", de carreras de caballos, de riñas de gallos, de despachos de bebidas de clubes sociales con cantina, de juegos de azar,

por todas partes y muchas de ellas mantenidas por el Estado, lógico es, decimos, que la juventud vaya en camino de la bancarrota total.

Por otra parte "la cultura" de que tanto se habla es, en realidad *ficticia, hueca, sin valor alguno*, pues ni siquiera es un bariñiz que cuide las apariencias universitarias. Las pruebas están a la vista... Abogados, Médicos, odontólogos, y etc. etc, carreristas, ruleteros, comentaristas de deportes, y muchos de los cuales añoran las corridas de toros y las riñas de gallos... La Escuela Pública también es un fracaso las pruebas pueden verlas todos los que lo deseen. También son un fracaso, los Liceos y las Universidades. por lo que la famosa "cultura" de que tanto se habla es una mentira inmensa.

Todo falla por su base precisamente porque no tiene base. Mientras tanto la Democracia se pudre. La delincuencia juvenil avanza. Nuestros niños de 12 años ya se sienten hombres bebiendo licores espirituosos y fumando como los mayores o peor que ellos.

Los políticos de aquí y de allá entretando hacen política... Despertarán recién de su letargo cuando los pueblos embrutecidos por el alcohol, el tabaco, los juegos de azar y los deportes, salgan en pamparada a arrazar ciudades como ya lo hicieron en Bogotá.

Entonces recién "será el llorar y el crujir de dientes"!!!

Origen de algunas palabras

El uso ha dado paulatinamente a muchos nombres de personas el valor de substantivos comunes. Sabido es que el Médico parisiense J. Ignace Guillotin dió su nombre a la guillotina, el profesor S. B. F. Morse a un aparato telegráfico y un alfabeto, pullmann a un vagón de ferrocarril, Cair Auer von Weisbach a un pico de gas, Jean Nicot a la nicotina, etc. Pero hay ejemplos menos conocidos de análogas adaptaciones: el conde Eduardo de Sandwich era un apasionado jugador y, por no separarse de los naipes a la hora de la comida, ideó los panecillos rellenos de carne o queso que hoy llamamos "sandwiches". César de Choiseul, conde de Pralin, era por su parte, aficionado a las golosinas e inventó las almendras tostadas. Más tarde, hizo preparar por su repostero los primeros bombones, que, por eso, se llaman "praliné". El arquitecto Francois Mansard, célebre constructor de la época de Luis XIV de Francia, puso en boga los "lechos a la francesa" con las bubardillas de perfil

característico que se conocen por "mansardas", y, por fin fué el escritor Ernest, Feuiller, autor de cuentos breves quien impuso la palabra "feuilleton" a la que corresponde nuestro "folleto".

Todo el mundo sabe que se llama "mercerizado" el algodón que imita a la seda. Pero no todos conocen el origen de la palabra. El vocablo proviene del adjetivo "merse-ri-se", que se refiere al químico francés Merser, descubridor del sistema para dar al algodón el brillo de la seda.

La expresión "jazz-band", nacida después de la guerra, es conocida por todos. La mayoría sabe que "band", significa orquesta o banda: pero muchos ignoran el origen de la primera palabra. Parece que el primer trozo clásico de "Jazz" fué escrito por el negro W. C. Handy, y que Jasbo Brown lo cantaba y bailaba en una taberna de gente de color de Chicago. Y lo hacía con tanto entusiasmo que el público fascinado, gritaba: "¡Más Jasbo!, más Jas, más Jas, más Jas!" De aquel grito nació el vocablo.

A TODOS LOS AMIGOS DE

DEFENSA NACIONAL

que acostumbran felicitar a sus clientes con motivo de Pascuas y Año Nuevo, los invitamos hacer sus tarjetas en nuestro Periódico que saldrá el 20 de Diciembre Dios mediante, de 10 páginas a COLORES.



Tenemos tarjetas pequeñas a 15, 25 y 50 colones. El pago es caro y nosotros necesitamos de los buenos amigos para pagar la edición.

EDITORIAL

Prostitución, y más prostitución

No es ahora que DEFENSA NACIONAL viene enfocando el problema de la prostitución, ya es de muchos años, porque nuestros ojos presencian cada día ese enjambre de niñas, que van buscando el camino de la prostitución, y no hay padres ni autoridades que intervergan para evitarlo.

Cual enjambre de mariposas, desfilan por nuestras calles, chiquillas de 8 y 10 años, las unas vendiendo chances, otras vendiendo periódicos, oficios que comienzan con toda calma y paciencia, para irse preparando hacia el mal camino. Nadie puede dudar que el camino de la perdición les comienza a sonreír, porque hay muchas de esas mujeres a que nos referimos, que no hacen más que cargarse con los limpia botas y algunos pregoneros, de un modo escandaloso y vulgar. Lo peor de todo este mal, es que muchas de estas mujeres andan con sus mamás, las que gozan al ver a sus hijas en estos espectáculos en plenas calles de la capital. Todo padre de familia que abandone su hogar para que sus hijas cojan la calle, para seguir con sus vicios; es un hombre responsable de lo que suceda en su hogar, porque todo padre de familia está en la obligación de ver a sus hijos hasta una cierta edad en que tengan uso de razón.

Los hijos no son perros, los hijos son pedazos de corazón, y el deber no es engendrarlos para echarlos a la calle.

Ese libertinaje que se viene entregando a sus hijos, para que asistan a tandas de tres, algún día les pesará. Ese libertinaje que se brinda para que vayan a bailes y se embriaguen, y después que sigan connovios que después terminan en amantes, son cuentas que un día se deben confesar a Dios. Porque los hijos pueden ser flores, si los padres los padres los saben conducir.

Atención, Atención:

Para toda clase de arreglo y reparación de automóviles y camiones, recuerde sin pérdida

Taller de Santiago Segura V.

Situado en Guadalupe de Goicoechea, 225 varas al Oeste de la Jefatura Política. Buen trabajo. Precio bajo y cumplimiento
— Teléfono 1445 —

TALLER

"CENTROAMERICANO"

TELEFONO 6352

100 varas al Sur de la Clínica Bíblica

Tapicería - Pinturas y Enderezados

BAJO LA EXPERTA DIRECCION DE SU PROPIETARIO

Garantía absoluta es nuestro lema. Su carro le queda como nuevo después de una reparación en el

TALLER CENTROAMERICANO

Propietario: JOSE A. VALVERDE

SAN JOSE, COSTA RICA

CENTRO AMERICA

Imprenta Victoria

San José, Costa Rica

Mario Peña Pons

Costado Norte de la Plaza del Pacifico

Teléfono 4448

Apartado 502

MADERAS ASERRADAS Y EN TROZAS

Maderas del Guanacaste, las mejores del País

Sin tu pelo, perdiste la ilusión

Te admiraba por tu bella cabellera que hoy te veo con trizteza recortada, porque crees encontrar la primavera que te tiene para siempre ya olvidada.

Pero la vida de mujer no vale nada todo es tan solo una pobre ilusión, como no vale tan poco mi balada pues no palpita mi pobre corazón.

Hoy verte con tu cabellera recortada ha cambiado por completo ya mi vida, y aunque finjas amor con tu mirada al mirarte tus ojos, dan la herida.

Perdiste tus formas sin tu pelo ese pelo que acariciaba el viento, que contempla feliz en mi tormento cuando mi alma se convertía en hielo.

JOSEF.

JULIO DEL VALLE G. E HIJOS

en Cartago, Costa Rica

PLATERIA — JOYERIA — ORFEBRERIA

Los trabajos más Artísticos y Acabados en Costa Rica

Taller 550 varas al Este de la Estación del Ferrocarril

ENSAYELO

Para darle mejor sabor al pescado, la carne o los vegetales, derrita manteca poco a poco hasta que dore sin quemarse. Agréguele unas gotas de limón y una rayadurita de cebolla.

Una brocha de pintar pequeña es muy útil en la cocina. Sirve para untarle el mojo a los asados, para

engrasar los moldes, para untar los panecitos con grasa o leche antes de hornearlos, etc.

Para las personas que no gustan de encontrar pedacitos de ajo en las comidas, Se traspasa un diente de ajo con un palillo y se le hacen dos cortaduras por los lados. Así suelta.

Mujeres malas

Por las calles cada día mujeres descubijadas corren en algarabía con ansias de no hacer nada. La gente ya las conoce su rostro es amarillento no tienen siquiera goce su vicio es su sufrimiento. Cada una tiene su historia de un amor muy escondido que no borra su memoria ni dejan nunca en olvido. Son víctimas del amor entregadas con engaños para arrastrar su dolor mientras terminan sus años.

JOSEF.



Anúnciese en este Periódico, un órgano al servicio de la Democracia

Imprenta FENIX

200 varas al Norte de la Iglesia del Carmen

Para sus trabajos de imprenta

PRECIOS BAJOS

Taller Mecánico MUNDIAL de JOSE UBACH

Situado 150 varas al Sur de la Botica La Dolorosa

Para la perfecta reparación del motor de su Auto, Camión, Tractor o Lancha

Sugerencias para la costura

Trucos que ayudan a conservar el vestuario de la familia en orden con muy poco trabajo, esfuerzo y gasto de dinero.

En el alfilerero tenga siempre agujas ensartadas con los colores de hilo que se usa con más frecuencia, como ser: blanco, negro, azul marino y marrón. Así podrá componer esa pieza rota en un momento, sin tener que buscar hilo y aguja en lugares apartados; podrá pegar el botón cuando se cae; remendar la media antes de guardarla, etc. Hay infinidad de ocasiones en que por falta de hilo y aguja a la mano, relegamos una pieza rota al canasto donde se queda por semanas.

de hiladillo o género grueso por debajo del botón como refuerzo.

Hay en el mercado una tira especial que se coloca sobre una rotura, se le pasa una plancha caliente y queda el remiendo hecho sin costura alguna. Viene en varios colores y es lavable. Se puede usar esta tira para remendar toda clase de géneros lavables. Para remendar sedas, rayón, lana y telas ligeras, se pone un paño sobre la tira antes de plancharla. Como el remiendo se hace por el revés de la pieza, la compostura no se nota.

Cuando se rompe la hombrera del brassier, obtenga un pedazo de cinta del mismo ancho de la hombrera, colóquelo sobre la que se roto y cósalas una sobre la otra.

Para componer un botón que ha sido arrancado, coloque un pedazo de cinta

Para pegar broches con rapidéz, ensarte una aguja de ojo grande con cuatro o seis hebras de hiló. Así hay que dar menos puntadas.

Para coser a la mano, haga un nudo en cada una de las puntas del hilo en vez de unir las dos con uno. Así el hilo no se enredará ni se torcerá.

TALLER MECANICO de Alvaro Alvarado

Soldadura Eléctrica y Autógena - Torno - Arañas

Faroles - Verjas de Hierro Coloniales

CEPILLO PARA METALES

300 varas al Norte de la Panadería Musmanni

TELEFONO 6006

Pastelería "El Oriente"

de Esmeralda Clark

Situada de la Botica La Dolorosa 350 vs, al Oeste

TELEFONO 5749

Especialidad en Postres, Gelatinas, Queques y Platos Especiales

RINCON SOCIAL

Don Jaime del Valle
Leandro

Es para nosotros motivo de alegría, poder informar que en el mes de diciembre ingresará al país el apreciable estudiante en Medicina Veterinaria y Zootecnia, don Jaime del Valle Leandro, de la ciudad de Cartago, el amigo del Valle Leandro, es un aventajado estudiante de la Universidad Nacional de Colombia, (Bogotá), donde cursa con todo éxito su tercer año de estudios, y llega a pasar al lado de sus familiares unas pequeñas vacaciones. DEFENSA NACIONAL, le anticipa al estimable joven un atento y cordial saludo deseándole grata permanencia en el país.

Lic. Rodrigo Brenes y su apreciable señora doña Fresa Ruiz de Brenes

Nos place enviar un atento saludo al apreciable hogar formado por el Lic. Rodrigo Brenes y doña Fresa de Brenes, con motivo de haber celebrado el 25 de noviembre, del corriente año, sus doce años de matrimonio. Con motivo de este acontecimiento familiar la casa de nuestros amigos se vió muy visitada, habiéndose brindado por la continuación de la felicidad de la estimable familia Brenes Ruiz.

Próximo regreso del caballero don Victoriano Carballo Jiménez.

El 24 de diciembre próximo, ingresará al país el aventajado estudiante de Medicina, don Victoriano Carballo Jiménez, hijo del gran empresario cartaginés, don Victoriano Carballo, propietario de la Flor del Café, y su distinguida señora esposa doña Mercedes Jiménez de Carballo. El joven don Victoriano Carballo, cursa con todo éxito sus estudios en una Universidad de México, a completa satisfacción de sus

profesores, faltándole únicamente año y medio para la terminación de sus estudios. DEFENSA NACIONAL, le adelanta al estimable joven un saludo de bienvenida, deseándole grata permanencia en el país al lado de sus estimables padres hermanos y demás familia.

Don Mario Rojas.

Con destino al Guana- caste salió nuestro particular amigo, don Mario Rojas, activo empleado de la oficina de Comunicaciones, el señor Rojas va a disfrutar de unas vacaciones que se las tiene bien merecidas. DEFENSA NACIONAL, al despedirlo, le desea un feliz viaje y que se divierta mucho.

Fallecimiento en San Francisco de Guadalupe

En San Francisco de Guadalupe, entregó su alma al Creador, el conocido artesano don Demetrio Muñoz, perteneciente a una conocida familia de la capital, DEFENSA NACIONAL, con motivo de su fallecimiento, envía su más sentida condolencia a su hermana, la señorita María Cristina Muñoz, y a don Abel Rojas y su estimable señora doña Zeneida de Rojas.

Guadalupe Fernández Alvarado

En la encantadora ciudad de Cartago, ha de celebrar el día de su santo, la apreciable señorita Guadalupe Fernández Alvarado, hija del caballero don Godofredo Fernández y su recordada señora esposa, doña Hortensia de Fernández. DEFENSA NACIONAL, desea a la estimable joven larga vida y completa felicidad.

Doña Idia Fonseca de Alvarado

Con motivo de celebrar la fecha de su santo, el 19 de diciembre próximo, an-

tipamos un atento y respetuoso saludo a la apreciable dama doña Idia de Alvarado, esposa del conocido industrial don Daniel Alvarado. DEFENSA NACIONAL, en esta ocasión desea a la gentil dama, larga vida y completa felicidad al lado de los suyos.

Patricia María Aguilar Redondo

En la ciudad de las Brumas, celebró la fecha de sus tres meses de edad, la preciosa y juguetona chiquitina, Patricia María Aguilar, hija del estimable hogar formado por el caballero don Juan Rafael Aguilar y su culta señora esposa doña Margarita Redondo de Aguilar. DEFENSA NACIONAL, al felicitar a la preciosa chiquitina, saluda también a sus padres y abuelitos de la festejada.

Ana Cecilia Monge

En la ciudad de Cartago, celebró la fecha de su santo la encantadora niña Ana Cecilia Monge, hija del estimable hogar formado por don Julio Monge y su distinguida señora esposa doña Deidamia de Monge. DEFENSA NACIONAL, al felicitar a la simpática niña, felicita también a sus padres y demás familiares.

Don Rodolfo Ulloa

Con destino a Colombia y otros países, salió el conocido caballero don Rodolfo Ulloa, a quien le deseamos un feliz viaje.

Don Raúl Coto

Con destino a Panamá, ha de salir dentro de pocos días, el apreciable caballero amigo nuestro, don Raúl Coto, conocido Bacteriólogo de esta capital. DEFENSA NACIONAL, al despedirlo, le desea un feliz viaje.

SE VENDE UNICAMENTE EN PAQUETES DE 1 Y DE ½ LIBRA
35% Café—32.50% Maíz—32.50% Cebada,

MARCA REGISTRADA

NO ACEPTE IMITACIONES

MATE TICO

SOLO HAY UNO

Oficinas en Cartago: 50 varas al Norte de "La Flor del Café"

MATE TICO!

TELEFONO 44

APARTADO 190

BEBIDA DELICIOSA AL ALCANCE DE TODOS LOS BOLSILLOS

TODA CLASE DE SEMILLAS DE HORTALIZA Y FLORES, INSECTICIDAS, ABONOS, IMPLEMENTOS DE AVICULTURA, BOMBAS PARA ATOMIZAR Y ALIMENTOS PARA GALLINAS

OFRECE

EL SEMILLERO

APARTADO 783

SAN JOSE

Boletín Informativo, Defensa Nacional

TELEFONOS DE EMERGENCIA

Teléfono de la Ambulancia de la Cruz Roja: 2471.

Teléfono de la Ambulancia de Asistencia Pública: 3877.

SEÑORES

PATENTADOS
Para sus pedidos de refrescos y cervezas, llame a los teléfonos siguientes.

—Cervecería TRAUBE: 2096.

—Orange Crush. 5228.

AUTOTRANSPORTES LOURDES, LTDA.

Una empresa nacional al servicio del pueblo.

Teléfono 2261, Apartado 1330.

Contra el insomnio

Un buen remedio contra el insomnio suele

COMO ENCONTRAR FACILMENTE LA ESTACION DE RADIO QUE SE DESEE.

Frecuencias de las Estaciones Radiodifusoras de Costa Rica

La Voz de la Víctor 605

Radio City..... 780

Radio Central..... 1159

La Reina del Espacio 1125

AMIGOS NUESTROS:

Solicite el Garage que guste a los teléfonos:

—Garage 5000 y 5001.

—Garage 2000.

—San José: 4524 y 5225.

Garage Golfito: 5414.

ser el siguiente:

Se moja una toalla en agua fría se la dobla por la mitad y se la aplica en

USE AHORA
LO MEJOR



CANDELAS

Sterling

REPUESTOS

SOLIS

200 varas al Norte de Banco Nacional

la nuca— desde una oreja a la otra— dejándola escurrir a lo largo de la columna vertebral; se repite varias veces la operación, mojando de nuevo la toalla. El efecto es rápido; los nervios se calman, se refresca la cabeza y se consigue un sueño pronto y reparador, mejor que con el empleo de los narcóticos.

Atención Señores Automovilistas!!

TALLER MECANICO

Los Monge

de ARISTIDES MONGE

Situado de los Mercaditos de la Soledad 125 vs. al Oeste

El Taller LOS MONGE les ofrece: Un servicio esmerado en arreglo de motores, y en especial instalaciones eléctricas en sus carros.

TAPICERIA — SOLDADURA AUTOGENA Y MECANICA EN GENERAL

HORMIGUICIDA MARINO

ACABA DE LLEGAR

EL MEJOR MATA HORMIGAS DEL MUNDO

Lic. Ricardo Arias B.

Distribuye: BOTICA UNIVERSAL

San José

IMPRENTA CARTIN

PARA TODOS SUS TRABAJOS

Teléfono 1247

San José

LEA LA ULTIMA NOTICIA

■ AVISAMOS

Que el Almacén el MANZANERO

DE GAETANO LAURITO F.

se encuentra de nuevo en su antiguo local, al costado sur de la *Farmacia Iris* frente al mercado.

Para sus manzanas almacén el *Manzanero* para sus galletas extranjeras, *Almacén el Manzanero*. Para sus uvas. *Almacén el Manzanero*. Para Licores extranjeros por mayor *Almacén el Manzanero*

La pobreza

No es vergüenza ser pobre. En muchas ocasiones se han cantado alabanzas a la pobreza honrada. Cuando el hombre no se rebaja a hacer el mal, cuando no se vende por dinero, cuando no comete acciones deshonrosas, su pobreza es un un todo honorable.— *Smiles*.

La pobreza del hombre de genio es la circunstancia más bella de su vida; prueba cuán alto se halla situado su corazón.— *Madame de Stael*.

Ni la pobreza puede envilecer a las almas fuertes ni la riqueza puede elevar a las almas bajas. Se cultiva la gloria en la obscuridad; se sufre oprobio en la grandeza.— *Vauvenargues*.

No es culpa nacer pobre. Antes bien, es culpa el no saber hacer respetar la propia pobreza.— *Montesquieu*.

No es pobre el que tiene poco, sino el que desea mucho.— *Séneca*.

No lea esta noticia

Para las corridas de toros en Plaza Viquez busque el Tablado No. 14, con buenas sillas.

atendido por sus propietarios

GUILLERMO ARIAS y HERNAN FREER

Tablado No. 14, el más barato

Esquina del Cozo

La Tintorería no tiene la culpa

A veces nos devuelven un traje de la lavandería o tintorería con la misma mancha con que lo enviamos. ¿De quién es la culpa, del que lo limpió o del dueño del traje?

No se apresure a echarle la culpa al pobre hombre. Observe estas reglas cuidadosamente, y si la limpieza no resulta eficaz, la culpa será del que limpie el traje:

Los cinturones se pueden dañar.

Lea las instrucciones que trae el traje al comprarlo y pásele la información al tintorero. Muchos géneros anti-arrugables, por ejemplo, no resisten las limpiezas frecuentes. Algunos cinturones se estropean al limpiarse.

Si es posible, dígame al tintorero que fué lo que manchó el traje, ya que se utilizan diversos agentes químicos para las diferentes

clases de manchas. Jamás se debe aplicar perfume directamente al traje, puesto que puede mancharlo seriamente.

Cuando se ha manchado un traje y usted mismo no puede quitar la mancha, lléveselo al tintorero inmediatamente. Mientras más fresca la mancha más fácil es de quitar.

Las manchas aparecen en el planchado

Las manchas causadas por las bebidas gaseosas, el café, el té, las frutas y jugos vegetales, quizás no aparezcan hasta que hayan secado. Pero se notarán, hasta con carácter permanente, si se les pasa plancha al traje antes de haber sido limpiado totalmente.

Para quitar la mancha en la casa, use agua clara sin jabón. Déle golpecitos, pero no la restregue.

Los Diez Mandamientos del Padre

1 Amad a tu hijo con todo tu corazón, con toda tu alma, con todas las fuerzas pero solamente en todo tu cerebro.

2 Verás en tu hijo un ser y no a una cosa de tu pertenencia.

3. No habrás de exigirle amor ni respeto. Eso tratarás de ganarlo legítimamente.

4 Cada vez que sus desatinos te hagan perder la paciencia, trata de traer a la memoria los tuyos propios cuando tenías su edad.

5 Recuerda que tu hijo ve en tí a un ser superior. No lo desilusiones,

6 Recuerda que tu hijo

verá en tu propio ejemplo mayor elocuencia que en el mejor de todos los proverbios moralizadores.

7 Serás en el camino de su vida una señal que impedirá que tome rumbos equivocados; de los cuales difícilmente se re-forma.

8 Le enseñarás a mantenerse firme a la lucha por la vida.

9 Le ayudará a admirar las cosas bellas, a practicar la bondad y la amistad y la verdad.

10 Harás de tu casa un hogar, un cielo de felicidad para tí mismo, para tus hijos y para los amigos de tus hijos.

Farmacia IMPERIAL

del Lic. RODOLFO JIMENEZ CARRION
Teléfono 3835

Situada 100 varas al Norte de la antigua Estación Central de Camiones, Calle del Paso de la Vaca
Esmerado servicio en el Despacho de Recetas, Artículos de Perfumería y Tocador
Medicinas frescas — Buena atención
ATENDIDA POR SUS DUEÑOS

Para el mayor éxito de sus negocios
SINTONICE Y ANUNCIE en

Radio Central

1195 kilociclos Su Onda Amiga
TELEFONO 1351

Calzado en los últimos estilos de moda, en la

Zapatería IRIS

de MIGUEL MARIN
HEREDIA

COSTADO NORTE DEL MERCADO DE HEREDIA
Calzado fino, hecho con los mejores materiales y operarios expertos
ELEGANCIA Y DISTINCION

EN LA JOYERIA

EL ZAFIRO

De HERNAN ZEPEDA

50 varas Oeste de la Cantina Cuesta de Mórás
Encontrará la gente de gusto:
ARTICULOS DE JOYERIA LO MISMO QUE TRABAJOS DE ESMALTE Y GRABADO
Trabajos al gusto del cliente. Háganos una visita

La Gran fábrica de Persianas Venecianas Marengo Ltda.

OFRECE:

Un 5% de Descuento en sus compras de Persianas Venecianas durante los meses de Noviembre y Diciembre.

Persianas Venecianas de Aluminio, Madera y Acero. El último hit de la Industria Persianera en el Mundo. Láminas de Acero imitación madera en tres bellísimos colores. Embellezca su hogar con las mejores persianas del país "MARENGO LTDA."

Distribuimos ahora los mejores materiales para Persianas Venecianas que se fabrican en el mundo: *Wright Sales Company Inc. (Wrisco)*

Para la Ropa de sus niños, recuerde visitarnos; tenemos para todos los gustos.

Teléfonos 3917 y J-5924 Apartado No. 175
SAN JOSE

Por Prescripción Médica

En 1776 los médicos de París recomendaron la precaución útil contra la gripe, de no salir de casa de ayunas.

El pueblo cura de un pueblo, al domingo siguiente, encargó a sus feligreses que procurasen tomar algo antes de salir de casa.

Al otro día echa de menos el cura a un hombre

que tenía de criado y algunas monedas que guardaba en cierto balaón.

Buscan al fámulo, lo encuentran el dinero encima, lo acusan de ladrón y él replica:

—Eso no, señores; el señor cura nos encargó que tomásemos algo antes de salir y yo no hice más que obedecerle.

Tienda La Flor

Situada en el Mercado Central, Lado ESTE
SAN JOSE

Surtido completo de ropa hecha a la medida, y Calzado en los últimos estilos para señora, niños y caballeros.

Y un gran surtido de géneros acabados de llegar.

Calle Alfredo Volio — Teléfono 4846